

## Alumnos de Puerto Williams realizaron viaje vocacional a la capital regional

Durante cuatro días, un grupo de doce estudiantes de cuarto medio del Liceo Donald McIntyre Griffiths de Puerto Williams visitó Punta Arenas en el marco de una gira formativa organizada con el objetivo de fortalecer su toma de decisiones vocacionales al término del ciclo escolar.

Los alumnos viajaron el lunes desde la comuna de Cabo de Hornos por vía aérea, tras ser invitados a participar en una feria vocacional. La experiencia les permitió acceder a información clave sobre la oferta de educación superior, algo poco frecuente en una localidad tan aislada como Puerto Williams.

La delegación fue encabezada por la educadora diferencial Macarena Lagos, quien destacó la importancia de esta instancia: "Estamos bastante limitados por el contexto geográfico, al ser el único establecimiento educativo y tener solamente una opción de carrera superior, así que estas oportunidades las aprovechamos al máximo".

Durante su estancia, los estudiantes se reunieron con el gobernador Jorge Flies, con



Rodrigo Mazarana

La gira fue respaldada por el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Magallanes, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) y la Universidad de Magallanes.

quien conversaron sobre sus intereses académicos y profesionales, además de conocer las oportunidades de desarrollo que ofrece la región.

Uno de los momentos más destacados fue la visita al Liceo Sara Braun, donde compartieron experiencias con sus pares puntarenenses. "Yo iba con la idea de que iba a asistir a una reunión, y no: fue una junta. La pasamos bien, nos reímos mucho. A pesar de estar en la misma

región, las ideas del liceo o la visión son muy distintas. Hicimos muchas consultas y nos vamos con buenas sensaciones de esa junta", relató Benjamín Manríquez, presidente del Centro de Alumnos.

Los jóvenes también realizaron visitas a museos y recorrieron las instalaciones de la Universidad de Magallanes, antes de emprender el regreso a su ciudad de origen por vía marítima.